

Read Me

System Software 9.1.8 Patch 1

RS120 und RS23x-Serie

Deutsch Die folgenden Fehler sind behoben worden:

1.1 UMTS - Huawei E3131 nicht funktionsfähig

(ID 18333)

Der Huawei UMTS-Stick E3131 wurde nicht unterstützt.

1.2 UMTS - DHCP Relay nicht verwendbar

(ID n/a)

Obwohl die Funktion DHCP Relay ausgewählt und gesichert werden konnte, war sie nicht funktionsfähig.

1.3 UMTS - Integriertes Modem ohne Verbindung

(ID 18561)

Es konnte vorkommen, dass das interne UMTS-Modem von RS232bu+ nach einiger Zeit die Verbindung verlor und keine neue Verbindung aufbauen konnte.

1.4 DHCP - Falsche IP-Adressen verwendet

(ID 18660)

Bei einem DHCP-Server für "PXE-boot-Clients" konnte es vorkommen, dass DHCP Replies eine falsche Quell-IP-Adresse verwendeten und an PXE-Clients eine falsche TFTP-Server-IP-Adresse übermittelt wurde.

1.5 Hotspot - Panic

(ID 18615)

In der Hot-Spot-Applikation konnte es unter bestimmten Umständen vorkommen, dass alle ein bis fünf Minuten eine Panic auftrat und das WLAN für Gäste nicht zur Verfügung stand.

1.6 GSM - ISDN-Login funktionierte nicht

(ID 18705)

ISDN-Login mit V.110 und 9600 bit/s funktionierte nicht für eingehende Funkverbindungen über GSM. Es wurde keine Login-Prompt angezeigt.

English The following errors have been corrected:

1.1 UMTS - Huawei E3131 not supported

(ID 18333)

The Huawei UMTS stick E3131 was not supported.

1.2 UMTS - DHCP Relay unusable

(ID n/a)

Even though the function DHCP Relay could be activated and saved, it did not function.

1.3 UMTS - integrated modem losing connection

(ID 18561)

It could happen that the integrated UMTS modem of RS232bu+ lost connection after a while and was not able to reestablish a connection.

1.4 DHCP - Wrong IP addresses used

(ID 18660)

It could happen with a DHCP server for PXE boot clients that DHCP replies used a wrong source IP address and PXE clients received a wrong TFTP server address.

1.5 Hotspot - Panic

(ID 18615)

Using the Hot Spot function it could happen that there was a panic every 5 minutes and that no WLAN was available for the guests.

1.6 GSM - ISDN Login not working

(ID 18705)

ISDN Login with V.110 and 9600 bps did not work for incoming radio connections via GSM. No Login prompt was displayed.